

# Schulleiter Jan-Peter Braun verlässt die IGS Lengede

Er wechselt zum Landesamt für Schule und Bildung. Sein Nachfolger wird Hans Knobel.

**Lengede.** Nach elf Jahren als Schulleiter an der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede zieht Jan-Peter Braun dort einen Schlußstrich und wechselt zum Landesamt für Schule und Bildung nach Braunschweig. Sein Amt als Schulleiter legt er zu Beginn des kommenden Schuljahres nieder. Nachfolger wird sein jetziger Stellvertreter Hans Knobel.

Schüler, Schülerinnen und Eltern

hatte Jan-Peter Braun vorab intern so informiert (Ausschnitt): „Seit 23 Jahren bin ich Lehrer im Landkreis Peine. Seit 11 Jahren leite ich die IGS Lengede. Mit Ende dieses Schuljahres steht für mich eine berufliche Veränderung an. Ich werde zukünftig – neben weiteren Aufgaben – Schulen, Schulleitungen und Schulträger in Niedersachsen beraten und unterstützen. Hierzu wechsle ich mit Beginn des kom-

menden Schuljahres zum Regionalen Landesamt für Schule und Bildung nach Braunschweig (RLSB BS).“

Das bisherige Leitungsteam der IGS Lengede mit Hans Knobel, Kerstin Jasper, Oliver Virkus und Kathrin Böke bleibe vorerst unverän-



**Dr. Braun.**

FOTO: ARCHIV/  
HENRIK BODE

dert, so Braun weiter.

Die IGS Lengede ist eine relativ junge Schule, die sehr schnell wuchs. Inzwischen gehen dort rund 1000 Schülerinnen und Schüler zur Schule. Anfangs war das Abitur an der IGS Lengede nicht möglich. Mit seinem Team, Eltern und Teilen der Lokalpolitik kämpfte Jan-Peter Braun erfolgreich dafür, dass inzwischen auch dieser Abschluss in Lengede angeboten werden kann. *arg*